MONSCOLAS (commune de Bessac).-(I6)

Heure : 2I h

OBSERVATION DE M. Michel THIOLLET.

" Le vant soufflait d'OUEST, il pleuvait et il faisait très noir; je sortais du village à pied avec mon frère âgé de I3 ans, pour nous rendre au village voisin. Nous avons vu au-dessus d'une colline boisée, à 700 m de nous environ, une rangée de I0 à I5 lumières semblables aux geux d'une cuisinière à gaz. La longueur paraissait être d'une dizaine de mètres, la hauteur de I m ou plus. Ce qui nous a frappé, c'est que l'ensemble bondissait d'EST en OUEST et vice versa sur une distance de 50 à I00 m, à la vitesse d'un éclair, s'arrêtait net et restait immobile malgré un vent violent de 30 à 40 km/h.

Mon frère est allé chercher les parents à 50 m de là. Pendant ce temps les lumières sont venues dans ma direction, venant du Nord et alors j'ai vu les bois et la route éclairés à 300 mètres de moi et j'ai eu peur. Je suis rentré à la maison , à ce moment là mes parents arrivaient et ont pù voir le phénomène qui partait du Sud au NORD.OUEST et s'éloignait comme un rêve.